

タイヤの交換時期はご存知ですか?

営業部 水之浦 英樹

今年も早いものでもう一年が過ぎようとしております。皆様ご機嫌はいかがでしょうか? 私自身アポロ興産でお世話になりますや9ヶ月が経とうとしております。インセンティブ的な役割が出来たら良いと常日頃思っております。

今年は新型コロナウイルスに始まり新型コロナウイルスで終るとしております。人生の中で、何か1年がスッポリ抜けた感があると感じているのは私だけでしょうか?

この1年は特に行事ごとが無くなり私の好きな高校野球甲子園大会も無くなりました。見ている私は残念だなと思うだけですが、やはり高校球児にとっては一生に一度の晴れ舞台が無くなり本当に気の毒でなりません。高校野球に限らずこの年に賭けていた皆様、そしてオリンピックの延期等々悔いが残る1年だったと思います。

すべてにおいてこの新型コロナウイルスによって世の中が狂わされてしまったと思ってしまう出来事でした。

2021年中には今まで通りとは行かないものの通常に戻ることをお祈りしております。

話は変わりまして、皆さんタイヤの交換時期はご存知ですか?

走行距離はタイヤ交換の目安の1つ

タイヤ交換する一つの目安として走行距離があります。車種や走る道の状況によっても変動しますが、タイヤが1mm摩耗するには、走行距離5000kmかかるといわれています。新品タイヤの溝は約8mmなので、スリップサインが出る1.6mmまで到達するには、単純計算で $6.4\text{mm} \times 5,000\text{km} = 32,000\text{km}$ の走行距離が必要になります。

このスリップサインはタイヤの寿命を知らせる印があります。新品時、タイヤの溝は8mm程度あります。タイヤの側面、サイドウォールに三角のマーク(▲)がついていますが、これはそこにスリップサインがあるという印です。一箇所でもスリップサインが見えたタイヤを装着して走行すれば違反になります。スリップサインは見えたらすぐにタイヤの交換が必要です。法律違反というだけでなく、スリップサインが出たタイヤで走行し続けるのはとても危険です。

走行していくとも、紫外線にさらされる状況でタイヤを使えば、より早くタイヤのゴムは劣化していくので、交換時期は早まります。逆に3万kmを超えて使い方次第ではまだ十分にタイヤの溝がある場合もありますので、一概に走行距離だけでは交換のタイミングを決められませんが、交換するかしないかで迷ったときの目安にしてもらえたると思います。

ひび割れや傷のあるタイヤは要注意

安全に車を運転するためには、車を走らせる前のタイヤチェックは行いたいものです。タイヤに傷はついていないか、ひび割れはしていないか、タイヤの健康を保つことはイコールそのまま、セーフティードライブにもつながるとても大切な要素です。ひび割れや傷を発見したらタイヤは交換しましょう。

そこで日頃から空気圧チェックをしてくれるサガミSSをご利用ください。日頃の皆様のタイヤに関してアドバイスをして頂けます。

アポロハットってご存知ですか?

アポロハットとは出光とイエローハットとの業務提携によって生まれた新たなSS業態です。SSの最寄り生かし、カー用品やクルマのメンテナンスサービスをお客様にご提供します。出光とイエローハットが提携した事によりサガミSS店でもイエローハットが取り扱っている商品を同等の価格で販売しております。

そこで私が1番皆様にお伝えしたいのが夏タイヤの販売価格です。PRACTIVA(プラクティバ)の価格が以下の通りです。PRACTIVA(プラクティバ)とは、国産ヨコハマタイヤが製造を手掛けるイエローハットのプライベートブランドタイヤです。サイズによりますが例えば一般的軽自動車で

なんと4本セット価格(別途交換費4本で税抜8,000円)!!

※交換費はサガミSSでご購入して頂いたお客様に限ります。激安の為、持ち帰り販売はお断りしております。

155/65R13で税抜8,500円! 145/80R13で税抜11,800円! 155/65R14で税抜12,800円!と非常にリーズナブルでご提供しております。どこかで聞いたことのある宣伝かもしれません、お見積りする際はサガミSSもその一社に入れてご検討してください!! タイヤも取り扱っております。年末年始お忙しい中ですが、皆様も安全運転を心掛けてください。そして皆様良い年をお迎えください。



参考 <https://autoc-one.jp/knowhow/3443145/>

アポロ新聞

2020年の年越し参りました。当社をご愛顧下さいました皆さま並びに関係各位に、あらためまして深く感謝を申し上げます。新しい年も尚一層のお引き立てを頂けますよう、心からお願い申し上げます。

旧年を振り返るにあたり、コロナを語らないわけにはいきません。この紙面を借りまして、コロナ禍に会われました皆さまにお悔やみ申し上げますと共に、あらためまして医療機関や感染対策に従事している方々へ深く敬意と謝意を述べたいと思います。いわれの無い誹謗中傷が飛び交つたりしていますが、憎むべき本当の敵はウイルスです。

本来ならば2019年のラグビーワールドカップ以上の盛り上がりを、東京オリンピックでまた体験できるはずでありましたが、延期となってしまいました。インバウンドで湧き上がっていた景気は無残にも消え失せ、実態経済は疲弊。我々の生活様式をも、見直さざるを得ない事態が続いている。コロナの影響は全世界中に及び、近未来国にも変化を与えています。好むと好まざるに問わらずその流れに取り残されることがないように、皆さまの暮らしに寄り添い続けられる組織体にしかなければならぬと、気持ちを新たにしています。

物流の末端に位置している私どもにはリモートワークは出来ませんが、私たちが扱う商品は皆さまの生活を支えていると、う自負を持っています。コロナ禍の中でも社員一丸となって、安全安心と共に商品を継続して供給できるよう努めています。

皆さま方が年末年始を健やかに迎えられること、心からお祈り申し上げ、新しい年にはコロナ禍が少しでも終息に向かっていることを願いたいと思います。

代表取締役社長 家喜 正治

豪華賞品 2020 紙面&Web ロングラン ガス展 当選者発表!!

この度は【豪華賞品当てちゃおー!! 2020紙面&Webロングラン ガス展】にご応募いただきまして、誠にありがとうございます。厳正なる抽選の結果、当選者は以下の皆様に決定いたしました。

